



Schachbezirk Odenwald

Mitglied im Badischen Schachverband

Bezirksversammlung 2010

Termin: 24.07.2010
Ort: Vereinslokal des SC Paimar, Schwalbenhof 1
Beginn: 13:15 Uhr
Ende: 16:00 Uhr

Teilnehmer:

Bezirksleiter (Matthias Rüttling), Turnierleiter (Holger Kuhn), Kassenwart (Karl Kuhn), Jugendwart (Edgar Oden), Schulschachreferent Odenwald (Karlheinz Eisenbeiser), Schulschachreferent Tauber (Helmut Kaiser).

Schachvereine:

Adelsheim (1/Friedbert Pach), Bad Mergentheim (5/siehe Jugendwart, Matthias Adonyi, Michael Pfleger), BG Buchen (4/Karlheinz Eisenbeiser), Mosbach (4/Frank Zimmer, Christoph Kammerer), Paimar (2/siehe Bezirksleiter, Turnierleiter, Kassenwart, Uwe Zschommler), Tauberbischofsheim (2/siehe Schulschachreferent Tauber, Gerhart Müllner), es fehlt: Buchen-Walldürn.
Gesamtstimmenzahl: 24

1. Begrüßung und Berichte

Begrüßung durch den Vorsitzenden Matthias Rüttling und Totenehrung.

Bericht des Vorsitzenden:

Badische Schachjugend:

- Zeitraum für K.O. Runden wird von Holger Moritz vorgegeben, Termin für das Spiel an Holger Moritz melden, keine Einigung, dann Termin durch Holger Moritz
- Wie soll die Jugendausspielung auf badischer Ebenen ab 2011 geregelt werden? - K.O. System oder Liga-System?

Sitzung des erweiterten Präsidiums:

- Ab sofort gibt es auch die passive Mitgliedschaft im badischen Schachverband. Passive Mitglieder kosten 5€ im Jahr. Passive Mitglieder haben kein Spielrecht, doch sie sind versichert, wenn sie Schachspieler zu ihren Spielen fahren.
- Für Schüler bis zum vollendeten 10ten Lebensjahr sind keine Beiträge zu entrichten.
- Meldung der Mitglieder am 15.01. und 31.01. an Badischen Sportbund und BSV: Bitte auf die Mitgliederzahl achten, da der BSV sonst die höhere Mitgliederzahl berechnet.

- Sperrung von Mannschaften, Wertung, Mannschaftsstärke, Aufstiegsrecht im Bezirk kann weiter vom Bezirk geregelt werden.
- Badische Seniorenmannschaft (4er-Mannschaft) im Bezirk - keine
- Vereinswechsel und Anderes nur noch online
- Schiedsrichter und Turnierleiterausbildung in Müllheim

Badischer Verbandstag:

- 2 Anträge von Bad Mergentheim, beide wurden angenommen!
 1. Weiterhin 2 Mannschaften pro Klasse möglich
 2. Erst nach 5 Einsätzen in der höheren Klasse ist ein Spieler fest gespielt
- Neuordnung: Landesliga und Bereichsklasse, Landesspielausschuss soll sich damit beschäftigen.
 Bisher 6 Landesligen und 6 Bereichsklassen,
 geplant sind 4 Landesligen und 8 Bereichsklassen
 jedes Jahr soll dann eine neue Zuordnung zu den Landesligen und Bereichsligen folgen, die Zahl der Auf- und Absteiger soll bei 2 sein.
 Die Bezirke bleiben erhalten.

Ehrungen:

- Karlheinz Eisenbeiser vom Schachklub Buchen erhielt den Ehrenbrief des Badischen Schachverbands, Bernhard Meixner und Joachim Münch erhielten die silberne Ehrennadel des Badischen Schachverbands.

Gratulation zum Abschneiden der Odenwälder Schachvereine.

Bericht des BTL:

- Mannschaftspokal.
- Abschneiden der Mannschaften im Bezirk.
- Abschneiden der Mannschaften auf badischer Ebene.

Bericht Jugendleiter:

- Bezirks-Jungendeinzelmeisterschaften
Gewinner U18 bis U12
- Bezirks-Mannschaftsmeisterschaften
Gewinner U18 bis U10

Bericht des Kassenwart:

- bisheriger Stand: 830€
- Ausgaben: Zuschüsse für Jugendturniere: 200€
- Einnahmen: BSV 250€, Busgelder 110€
- neuer Kassenstand: 990€
- Die Kassenprüfer Uwe Zschommler und Friedbert Pach bestätigten die ordnungsgemäße Führung der Kasse.

Bericht der Schulschachwarte:

- Karlheinz Eisenbeiser und Helmut Kaiser:
- 5 Vorturniere, über 2000 Teilnehmer
- Deutsche Meisterschaft.

2. Entlastung des Vorstands

- Antrag auf Entlastung des Vorstands durch Michael Pfleger
Antrag wurde einstimmig angenommen.
- Neuwahlen: Wahlleiter Michael Pfleger.

3. Neuwahlen der Ämter auf 2 Jahre

- Zum ersten Vorsitzenden wurde Matthias Rüttling vom Schachklub Paimar gewählt.
- Zum zweiten Vorsitzenden wurde Frank Zimmer von Schachklub Mosbach gewählt.
- Zum Bezirksturnierleiter wurde Holger Kuhn vom Schachklub Paimar gewählt.
- Zum Kassenwart wurde Karl Kuhn vom Schachklub Paimar gewählt.
- Zum Jugendwart wurde Edgar Oden vom Schachklub Bad Mergentheim gewählt.
- Zu Kassenprüfern wurden Uwe Zschommler vom Schachklub Paimar und Friedbert Pach vom Schachklub Adelsheim gewählt.
- Zum Schriftführer und Pressewart wurde in Abwesenheit Christoph Kahl gewählt.
- Alle Ämter wurden einstimmig gewählt.
- Das Amt des Schulschachreferenten Odenwald wird weiter von Karlheinz Eisenbeiser Schachklub Buchen begleitet, Schulschachreferent Tauber ist weiter Gerhard Müllner vom Schachklub Tauberbischofsheim und das Amt des Kreisfachwarts wird weiter von Matthias Rüttling begleitet.
- Zu Delegierten des Badischen Verbandstages wurden Michael Pfleger, Edgar Oden (beide BMgh.), Frank Zimmer, Christoph Kammerer (beide Mosbach) und Holger Kuhn (Paimar) gewählt.
- Als Ersatz wurden Patrick Schleisinger (BGB) und Gerhard Müllner (TBB) gewählt.

4. Meldung der Mannschaften

Bezirk:

- Im Bezirk gibt es weiterhin 6-er Mannschaften
- Für den Bezirk meldeten Adelsheim, Bad Mergentheim, Buchen-Walldürn, Mosbach, Paimar, Tauberbischofsheim jeweils eine Mannschaft.
- Es wird Doppelrundig gespielt, 10. Termin ist wohl der 8. Mai.

Kreis:

- Im Kreis weiterhin 4-er Mannschaften
- Eine Mannschaft meldeten Adelsheim und Bad Mergentheim, 3 Mannschaften meldete BGBuchen.
- Der Spieltag für die Kreisliga ist Samstag 14.00 Uhr.

Mannschaftspokal:

- Jeweils eine Mannschaft meldeten Bad Mergentheim, BGBuchen, Buchen-Walldürn und Paimar, 2 Mannschaften von Mosbach.
- Bis wann gespielt werden sein sollte, legt der BTL noch fest. Sind sich beide Vereine einig, so kann zu einem anderen Termin (auch noch eine Woche später, Freitag, Samstag, Sonntag) gespielt werden.
- Sind sich beide Vereine nicht einig, so ist der festgelegte Termin von BTL Holger Kuhn am Freitag den.... bindend.

Einzelpokal:

- Es werden wieder 50€ für den Gewinn es Einzelpokals ausgeschüttet.
- Erste Anmeldung erfolgte durch Michael Pflieger.

Odenwaldschachkongress:

- Die Austragung erfolgt durch den Schachklub TBB (Fr. 14. Jan. 2011)
- Verbunden mit dem Willi Peichel Gedächtnisturnier
- Ein Zuschuss von 150€ wurde einstimmig beschlossen

Odenwald Einzel- und Mannschaftsblitz

- Die Austragung erfolgt durch den Schachklub Bad Mergentheim
- Termin ist im Dezember 2010 Samstags vor Weihnachten

Jugendeinzel

- Die Austragung übernimmt der Schachklub Buchen

Das Jugendblitz findet nicht statt.

5. Neuerungen, Beschlüsse

- Ein Zuschuss für den Odenwaldschachkongress von 150€ wurde einstimmig beschlossen
- Tritt eine Mannschaft einmal oder des öfteren nicht an, so gilt sie nicht als zurückgezogen, sie kann weiter im Bezirk/Kreis spielen, ihre Ergebnisse werden nicht annulliert, sie verliert nicht ihr Aufstiegsrecht.
- Die Höhe der Strafe wird auf das dreifache begrenzt.
- Die Strafen im Bezirk bleiben unverändert.

Matthias Rüttling,
Vorsitzender Odenwald